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Otávio Rocha do Palácio Aloísio Filho, a Câmara Municipal de Porto Alegre. As quatorze:horas
e quinze minutos, foi realizada a segunda chamada, na qual. registrarãm presença Adeli Self,
AIQaclr ullbom, Alvóni Medina, Cassio Trogildo, Dr. .Goulart, Dr. Thiago, Femanda
Melchionna, Gilson Padeiro, Jogo. Carlos Nedel, Mauro Pinheiro, Paulo Brum, Prof.' Alex
Fraga, Ricardo Gomes e So6ia Cavedon. Constatada a existência de quórum, o Presidente
declarou abertos os trabalhos. Ainda, durante a Sessão, registraram presença Airto Ferronato, l
André Caras, .Cassiá Carpes, clàudio Janta, Comandante Nádia, Felipe Câmozzato, tdenírl
Cecchim, José Frestas, Joãó Bosco Vaz, Luciano Marcantõnio, Marmelo Sgarbossa, Mauro
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Fernanda Melchionna, Clàudio Janta, Rodrigo Maroni, Sofra Cavçdon, Márbio Bens Ely, Prof.
Alex .Fraga, Luciano Marcantânio, Airto Ferronato,' Dr. Thiago, Rodrigo Maroni .e Felipe
Camozzato. Na oportunidade, foi apregoado o Ofício n'. 1 92 1/1 7, do Prefeito, encaminhando a
Mensagem Retificativa n' 01 ao Prometo de Lei Complementar do Executivo n' 006/17
(Processo n' 1 478/1 7). Também, foram apregoadas as Emendas n's 07, assinada por Dr. Thiago,
Mõmca Leal e Valter Nagelstein, e 08 e 09, assinadas por Clàudio Janta, ao Prometo dé Lei
Complementar do Executivo n' 006/17. Ainda, foi apõe'goado o Memorando n' 0]3/17, de
Reginaldo Pujol, comunicando seu retorno ao exercício da vereança a partir do dia dezenove
de dezembro do corrente. Às quinze horas e quarenta e oito minutos, constatada a existência de
quórum deliberativo, foi iniciada a ORDEM DO DIA. A seguir, Mendes Ribeiro formulou
Requerimento verbal solicitando alteração na ordem de apreciação da matéria constante na
Ordem do Dia. Durante a Sessão, Sofra Cavedon e Clàudio Janta manifestaram-se acerca de
assuntos diversos. Também, foi registrada a presença de'Henrique Fontana, deputado Êedel:âl.
As quinze horas e ciõquentae dois minutos, constatada a inexistência dê quórum deliberativo,
em verificação. solicitada por Marmelo Sgarbossa, o Presidente declarou encerrados os trabalhos.
convocando os vereadores para' sessão extraordinária a ser realizada a seguir. OÉ trabalhos
foram presididos por Cassio Trogildo e seêretariados por Mauro Pinheiro. Do que foi lavrada a
presente Ata, que, após distribuída e aprovada, será assinada pelo I' Secretário e pelo
Presidente. .,-;
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